



NOTA DE PRENSA

Desde la Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros denunciamos la actitud y formas de proceder del Director General de Deportes del Gobierno de Extremadura, Antonio Pedrera, el cual de manera desigual y arbitraria ha hecho una gestión del dinero público, en el marco del crédito extraordinario de 44 millones de euros, donde ha olvidado a la mitad de los ciudadanos de la provincia de Badajoz, sin ningún criterio y justificación técnica, primando únicamente intereses políticos.

A Villafranca de los Barros no le ha correspondido ni un solo euro para inversiones en infraestructuras deportivas habiéndose invertido en los municipios menores de 20.000 habitantes un total de 1.751.991€. Este reparto ha sido un verdadero escándalo ya que en ni un solo municipio de los 87 gobernados por el PSOE se ha invertido un solo céntimo, habiendo repartido todo ese dinero en ayuntamientos gobernados por el PP y curiosamente por IU.

El Sr. Piñero, portavoz del grupo popular, en lugar de defender los intereses de toda la ciudadanía de Villafranca, se dedica a defender una gestión caciquil y clientelar del Gobierno del Sr. Monago atacando para ello a la gestión del Concejal-Delegado de Deportes, Lorenzo García Mateos.

Sólo cabe recordar que las inversiones en materia deportiva en nuestra localidad han sido realizadas por gobiernos socialistas pues el gobierno del Sr. Monago no ha invertido ni un solo euro en Villafranca. Con este tipo de actuación una vez más, queda demostrado cuánto le importamos la ciudadanía de Villafranca de los Barros al Sr. Monago, le importamos cero céntimos de euro.